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Хави рассказал о том, почему передумал уходить из «Барселоны».

В январе специалист объявил о том, что уйдет из клуба после завершения текущего
сезона. В апреле стало известно, что он решил остаться. 

«Я чувствую себя очень хорошо. В январе я почувствовал, что несу ответственность за
происходящее. Сейчас ситуация изменилась, именно поэтому я поговорил с
президентом [Жоаном Лапортой].

«Барса» прежде всего. Каталонцы и болельщики клуба очень эмоциональны. Иногда у
нас все получается, иногда мы все разрушаем. 

Я почувствовал поддержку со стороны клуба, Деку и игроков», – сказал главный тренер
«Барселоны».


